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  以下是商務及經濟發展局局長蘇錦樑今日（十一月十五日）前赴菲律賓馬尼

拉出席第二十七屆亞太區經濟合作組織部長級會議前在機場與傳媒談話的內容： 
 
商務及經濟發展局局長：大家好，今日我前往菲律賓馬尼拉出席亞太區經濟合作

組織部長級會議，我會去兩日，後日會回港。這段時間我會盡量爭取與東盟國家

的貿易部長探討我們的經貿關係，特別是我們與東盟正在談判自由貿易協定，為

香港的商界創造更多的商機。 
 
記者：巴黎剛剛發生了恐怖襲擊，會否擔心出席這些國際場合，會有人身安全的

問題？ 
 
商務及經濟發展局局長：因為今次是有領導人出席的會議，相信保安會非常之嚴

密，我不擔心有關的問題。我相信因為有這麼多的領導人在場，菲律賓有關方面

應適當地作出部署，所以我不擔心安全會出現問題。 
 
記者：（有關成立創新及科技局） 
 
商務及經濟發展局局長：創新及科技局預期於本周五就會成立，我們的同事正密

鑼緊鼓處理有關的工作，我們相信進程都是順利的，星期五應該成立了。 
 
記者：局長的人選會在甚麼時候公布？ 
 
商務及經濟發展局局長：我相信在適當的時候中央就會公布有關的任命。 
 
記者：（巴黎的旅行團最新情況如何？） 
 
商務及經濟發展局局長：有關巴黎方面的最新情況，大家留意新聞可以得知，我

自己也是留意新聞的。 
 
記者：有些巿民覺得黃色旅遊警示太低級別？ 
 
商務及經濟發展局局長：我相信保安局會作出適當的安排，有關問題請向保安局

局長查詢。多謝大家。 
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